

Sprung in die Berufswelt Zeichnerinnen und Zeichner Fachrichtung Architektur und Ingenieurbau



Mit grosser Freude konnten wir am 10. Februar 2022, nach zwei Jahren Pause, die Veranstaltung „Sprung in die Berufswelt“ der Zeichnerinnen und Zeichner EFZ Fachrichtung Architektur und Ingenieurbau in der Aula am BBZB Bahnhof durchführen.

Die Veranstaltung „Sprung in die Berufswelt“ bietet Jugendlichen und Eltern eine Information über die beruflichen und schulischen Ausbildungen nach der obligatorischen Schulzeit zu informieren.

Seit Jahren führen die Fachlehrpersonen der Zeichner Fachrichtung Architektur und Ingenieurbau den Informationsnachmittag gemeinsamen durch. Der gemeinsame Auftritt hat sich bewährt, denn die Schülerinnen und Schüler der Berufswahlklassen verwechseln diese beiden Berufe oft.

Die Präsentation ist in zwei Teile gegliedert. Im ersten Teil werden die Anforderungen, Unterschiede und Gemeinsamkeiten beider Berufe von Reto Suppiger und Rita Steinmann erläutert. Im zweiten Teil können sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in Gruppen an verschiedenen Posten über die Vielfalt der Berufe informieren. An diesen Posten geben Lernende des 2. Lehrjahrs ZFA und ZFI mit Freude und Begeisterung Auskunft.

Die Rückmeldungen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Veranstaltung zeigen, dass sie mit dem Informationsgehalt zufrieden sind und den Kontakt mit den Lernenden sehr schätzen.

[Rita Steinmann](#), Fachbereichsleiterin ZFA/ZFI

